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管制人員的答菠
42機窀工程署 

網頜：(1〉能源供應；電氣、氣體及核電安全
iLE:

管制人員： 機m工程署署長
局長：環境局局長
問題=
署方表示2009-2010年度其中一個工作重點是繼續硏究電力市場結構發展。署方  在這方面有沒有設定具體的硏究方向？若 有 ，有關的詳情是什麼？在 2009-2010 年度這方面的具體工作計剷是什麼？同時*署方會否把兩電聯網•以及廠網分家 的可行性納入硏究的計剷之中？若會*有關的詳情安排是什麼？若不會，原因是 什麼？

提問人=陳淑莊議員
答 覆 ：
機電工程署會就長遠電力市場結構的硏究向環境局提供技術支援。該項硏究會就 香港獨有的情況探討電力市場在新市埸機制及相關規管架構方面的各個方案。硏 究已於2009年 1月底展開，預計於2009年年底完成。兩電聯網及廠網分家事宜  
亦會納入硏究範圍內。
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